

1. Record Nr.	UNINA9910137036103321
Autore	Duttge Gunnar
Titolo	Rechtsfragen beim Wechsel des Rechtsregimes : Viertes Symposium der Juristischen Fakultät der Georg-August-Universität Göttingen mit der Yonsei Law School (Seoul) // Gunnar Duttge, Jong Hwan Kim (Hg.)
Pubbl/distr/stampa	Universitätsverlag Göttingen, 2015 Göttingen : , : Universitätsverlag Göttingen, , 2015 ©2015
Descrizione fisica	1 online resource (132 pages) : illustrations, 1 colour map; digital, PDF file(s)
Collana	Gottinger Juristische Schriften ; Band 18
Disciplina	340
Soggetti	Comparative law Jurisprudence
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Sommario/riassunto	Die deutsche Wiedervereinigung von 1989/90 steht exemplarisch für grundlegende geopolitische Veränderungen im Zusammenhang eines Wechsels des gesamten Rechtsrahmens. Daneben sind die große Strafrechtsreform aus dem Jahre 1975, die Schuldrechtsreform von 2002 oder die grundlegende Neuordnung des Rechts in Bezug auf zahlungsunfähige Schuldner namhafte Beispiele eines innerstaatlichen Reformwillens von rechtsgrundsatzlicher Art. Umso mehr ist das koreanische Interesse an den deutschen Erfahrungen der letzten 25 Jahre nicht nur rein rechtshistorisch begründet, sondern insbesondere auch in dem potentiellen Fall einer koreanischen Wiedervereinigung zu sehen. Der vorliegende Band umfasst die Beiträge des vierten Symposiums der Juristischen Fakultät der Georg-August-Universität Göttingen mit der Yonsei Law School (Seoul), welches im Februar 2015 in Göttingen ausgerichtet wurde. Band 18 der Reihe "Gottinger Juristische Schriften" Die Reihe wird von der Juristischen Fakultät der Georg-August-Universität herausgegeben und macht Veranstaltungen an der Fakultät einer interessierten Öffentlichkeit zugänglich,

The German reunification of 1989/90 is an example of fundamental geopolitical changes in connection with a change in the entire legal framework. In addition, the major criminal law reform from 1975, the law of obligations reform of 2002 and the fundamental reorganization of the law with regard to insolvent debtors are well-known examples of a domestic reform will of a fundamentally legal nature. The Korean interest in the German experience of the last 25 years is all the more important. Purely based on legal history, but also to be seen in the potential case of Korean reunification. The present volume includes the contributions of the fourth symposium of the law faculty of the Georg-August-Universität Göttingen with the Yonsei Law School (Seoul), which was held in February 2015 in Göttingen. Volume 18 of the series "Göttingen Legal Writings" The series is published by the Law Faculty of the Georg-August University and makes events at the Faculty accessible to an interested public.
